



Rückblick Höck vom 9.6.2023

Posted on 10. Juni 2023

Wie immer am 2. Freitag im Monat traf sich der Funkverein, dieses Mal wieder auf der Iddaburg.

Es hat uns besonders gefreut, dass unsere 2 Mitgliedschaft – Anwärtler, Daniel und Beatrice, dabei waren. Weiter haben uns Tobias (Collino75-2) und Hansueli (Collino75-1) besucht. Tobias hilft unserem Verein immer wieder an Contest, Hansueli ist uns von den CB-Bändern sehr gut bekannt.

Eine ausserordentliche Freude war der Besuch von Roland (HB9GZY), Präsident der Funkgruppe Untersee/Rhein. Es ist immer schön, wenn wir uns mit den Funktionären der benachbarten Vereine austauschen können.



